

〈キャッチフレーズ〉
笑顔いっぱい
伸び伸びと

小学部通信

- ・元気に活動する児童
- ・喜んで取り組む児童
- ・みんなと仲良く遊ぶ児童
- ・自分のことは自分でする児童

宮城教育大学附属特別支援学校

令和5年12月22日（金）NO. 30

冬を楽しもう!

12月18日から生活単元学習で「冬を楽しもう」の学習が始まりました。季節の特徴や習慣、それにちなんだ活動に楽しみながら進んで取り組むことをねらいに、縦割りグループで学習に取り組みました。それぞれのグループで、上級生が下級生に優しく声をかける姿が多く見られました。他学級の友達と積極的に関わり、みんなで冬を楽しむことができました。

足湯グループ…寒い冬を乗り切るための方法を学び、その中で実際に足湯を体験しました。体が温まり、気持ちよくなることを体感することができました。



習字グループ…来年の干支である「たつ」の文字を書きました。お手本をしっかりと見て、丁寧に書くことができました。



星座グループ…イルミネーションライトと輪ゴムを使って、星座を作る活動に取り組んだり、プラネタリウムで星を観察したりして、冬の星について学びました。



(文責：橋本 亘平)